



Communiqué aux organisateurs des

« Premières Rencontres des Acteurs de l'Orientation » 14 et 15 juin 2011
« *L'accompagnement numérique : quelles perspectives pour l'orientation* »

Messieurs Julien Veyrier (Centre-Inffo) et Jean-Pascal Charvet (Onisep)

La branche orientation du Sgen-Cfdt Picardie trouve anormal que lors des Premières Rencontres des Acteurs de l'Orientation, aucun représentant du service de l'information et de l'orientation de l'éducation nationale (CSAIO, CIO, COP) ne soit invité à participer au programme de ces 2 jours.

Dans la mesure où l'orientation ne peut se réduire à une démarche virtuelle, le point de vue de la profession sur l'importance de l'approche personnelle, physique, psychologique et sociale pour le meilleur usage du numérique est essentiel.

Les CIO et les COP sont confrontés tous les jours au phénomène de l'information numérisée et ont l'expérience de l'impact des technologies nouvelles sur les conditions de l'orientation et des choix.

Leur avis et leurs propositions sont donc nécessaires à une utilisation efficace de cet outil.

Les COP sont aussi les usagers des outils numériques d'orientation (questionnaires, logiciels...) et témoins des problématiques liées à l'accès libre aux dispositifs numériques. Ces technologies nouvelles sont indispensables au développement efficace de l'accompagnement à l'orientation mais induisent de nouveaux besoins de relation humaine.

L'accompagnement numérique est un oxymore.

Elizabeth Derôme

Représentante Sgen-Cfdt des COP de l'Académie d'Amiens

Copie à : Luc Chatel, Ministre de l'Éducation Nationale, de la Jeunesse et de la Vie associative
Jean-Robert Pitte, Délégué à l'Information et l'Orientation
Jean-Jacques Savey, Chef du Service Académique d'Information et d'Orientation d'Amiens